



للإفصاح
بورشدة عمان
الندمى
التة فوان

الشركة الوطنية لصناعة الكلورين المساهمة العامة المحدودة
NATIONAL CHLORINE INDUSTRIES CO. LTD.

ش ص ك / ٥٠ / ٢٠٢٠

2020 / 6 / 28

7/29

السادة / هيئة الاوراق المالية المحترمين

تحية و طيبة و بعد

نعلمكم بموافقة معالي وزير الصناعة و التجارة بتاريخ 2020/6/28 على عقد اجتماع الهيئة العامة الغير عادي و ذلك يوم الثلاثاء الموافق 2020/7/7 في تمام الساعة الحادية عشرة صباحا عن طريق وسيلة الاتصال المرني و الالكتروني (zoom) و ذلك بناءا على طلب اكثر من 80 % من مساهمي الشركة للدعوة الى هذا الاجتماع للنظر في جدول الاعمال المبينة ادناه :-

1 - انتخاب مجلس ادارة جديد للفترة المقبلة و اقالة مجلس الادارة الحالي .

و تفضلوا بقبول فائق الاحترام

المدير العام المنتدب

محمد سميح الاسعد

ب/ محمد سميح الاسعد



هاتف : ٢ / ٢ / ٤٠٥٠٢٩١ - فاكس : ٤٠٥٠٢٣٨ - ص.ب ٣٧ - سحاب ١١٥١١ - عمان - الاردن

Tel. 4050291/2/3 - Fax 4050238 - E-mail: info@chlorine.com.jo - P.O.Box 37 - Sahab 11511 - Amman - Jordan

Website: www.chlorine.com.jo



الشركة الوطنية لصناعة الكلورين المساهمة العامة المحدودة
NATIONAL CHLORINE INDUSTRIES CO. LTD.

Data : 28/6/2019

NCI / 206 / 2020

To: Jordan Securities Commission

Amman Stock Exchange

للإيضاح
بإيعاز من
السيد
7/29

We inform you of the approval of His Excellency the Minister of Industry and Trade on 28/6/2020 to hold the extraordinary general assembly meeting on Tuesday 7/7/2020 at eleven in the morning by means of video and electronic communication (zoom) based on More than 80% of the company's shareholders requested to invite to this meeting to consider the agenda outlined below: -

- 1 - Electing a new board of directors for the coming period and dismissing the current board of directors.

With our respect and appreciation

G . M

Mohmmad Sameeh AL Assadd

محمد سامع
28/6/2020



CS

هاتف : ٤٠٥٠٢٩١ / ٢ / ٣ - فاكس : ٤٠٥٠٢٣٨ - ص.ب ٣٧ - سحاب ١١٥١١ - عمان - الاردن

Tel. 4050291/2/3 - Fax 4050238 - E-mail: info@chlorine.com.jo - P.O.Box 37 - Sahab 11511 - Amman - Jordan
Website: www.chlorine.com.jo